

**Motion Egger-Berneck (13 Mitunterzeichnende):
«Mehr Schweizer Werte an unserer Volksschule**

Vor kurzem hat das Genfer Kantonsparlament entschieden, das Erlernen des Schweizer Psalms in den Genfer Schulen für obligatorisch zu erklären. Bereits 2008 hat das Aargauer Kantonsparlament den gleichen Entscheid gefällt und der Kanton Tessin führte das Nationalhymne-Obligatorium für den Musikunterricht in der Primarschule 2013 ein.

Die Nationalhymne ist ein Zeichen für den Zusammenhalt des Landes und der Ausdruck der Zugehörigkeit zu unserer Gesellschaft, was nicht zuletzt für die Integration von ausländischen Schülerinnen und Schülern eine symbolhafte Bedeutung hat. Es ist offensichtlich, dass viele Schulkinder nur mangelhafte Kenntnis der Nationalhymne haben, genauso wie zahlreiche Erwachsene, denn das Erlernen des Schweizer Psalms in den Schulen liegt im Ermessen der einzelnen Musiklehrpersonen.

Die Regierung wird daher eingeladen, die notwendigen gesetzlichen Grundlagen zu schaffen, damit das Erlernen der Landeshymne im Musikunterricht der Primarschule obligatorisch wird.

25. Februar 2015

Egger-Berneck

Böhi-Wil, Dudli-Oberbüren, Eggenberger-Rüthi, Gerig-Wildhaus-Alt St.Johann, Haag-Schwarzenbach, Jöhl-Amden, Keller-Rapperswil-Jona, Kuster-Diepoldsau, Meile-Wil, Rüegg-Eschenbach, Schweizer-Degersheim, Wasserfallen-Goldach, Wehrli-Buchs